

...étudier aussi l'organisation d'un meeting central. Etant donné nos forces, ce n'est qu'après avoir bien étudié la possibilité concrète que nous essayerons un meeting central.

Dans ces meetings, un objectif sera d'essayer de constituer un organisme (Association de défense des jeunes astreints à la F.P.M.O.) qui se fixerait pour tâche de lutter contre la F.P.M.O. par la propagande et l'agitation et qui devrait regrouper le plus largement possible des jeunes de toute opinion.

Actuellement, la pétition de la J.C.I. demandant la suppression de la F.P.M.O. peut et doit être un moyen assez important de créer un tel courant d'opinion. Parmi les ajistes, parmi de nombreux jeunes inorganisés, en particulier dans les centres de F.P.M.O. où nos militants doivent être pour y faire pénétrer nos mots d'ordre, dans la minorité de la C.G.T., parmi les instituteurs et en général parmi de très nombreux travailleurs qui conservent un vieux fond de tradition anti-militariste, cette pétition peut avoir un très large écho. Les J.C.I. comme les militants du parti doivent faire un effort pour sa propagation.

°
°

Nous ne discutons ici que du mot d'ordre principal en face de la F.P.M.O. Ce mot d'ordre n'exclut évidemment pas les mots d'ordre de lutte à l'intérieur. Au contraire, ils s'appuient l'un l'autre. Ce sera l'objet d'autres articles.

DUMAS.

le 15, Janvier 1947